

## 2月11日は「建国記念の日」でした。

2月11日は日本では、「建国記念の日」で休日でした。日本が建国されたことを祝う日です。もちろん、アメリカのカレンダーには記載もなく、ハワイで過ごしていると日本の休日も忘れがちです。旅行者の数の増減には関係しているのでしょうか……。この日は、「建国記念日」ではなく「建国記念の日」と言うことを知っていますか。「建国記念日」ではなく、「建国記念の日」なのは、建国された日とは関係なく、単に建国されたことを記念する日であるという考えです。「の」があるかないかで意味は変わるんですね。(笑)



## 学習効果を向上させるために



「仕事が楽しみなら、人生は極楽だ。仕事が義務ならば、人生は地獄だ。」これは、ゲーリキの言葉です。ドストエフスキーも「死の家の記録」の中で次のように書いています。「最も凶悪な犯人でも震え上がり、それを聞いただけでゾットするような、恐ろしい刑罰を加えて・・・押しつぶしてやろうと思ったら、労働を徹底的に無意味なものにさえすればそれでよい。・・・煉瓦を焼いたり畑を耕したり、・・・(これらの)労働には意味と目的がある。苦役の囚人が、どうかするとその仕事に熱中して、もっと上手く、もっと立派に仕上げようなどという気さえ起こす。しかし例えば水を一つの桶から他の桶へ移し、またそれを元へ戻すとかいう作業をさせたら、囚人は4・5日で精神的にダメになってしまう。」

ここで言う「仕事」を「学習」に置き換えることも出来ます。子どもたちに、学習に対する興味や関心を高めさせることは大切です。私もそうですが、親として、つい結果だけを考え、子どもの気持ちに蓋をして、強制的に学習をさせてしまうことがあります。もちろん、時にはそれも必要ですが、余裕のある時には、子どもの成長を褒め、子どものやる気を伸ばすことが重要です。また、実際に学習した内容が生かせる機会を作っていくことも必要になってくると思います。子どもの更なる成長を目指して、保護者の皆様と一緒に子どもたちを支えていきたいと思ひます。宜しくお願いします。

## 学校文集の訂正とお詫び

先週、学校文集を配付させていただきました。子どもたちの力作が揃う宝石箱のようなものに仕上がりました。その中で、お気づきの方もいらっしゃると思いますが、表紙の年度が26年度となっていました。誠に申し訳ございませんでした。校正の段間で発見できず、そのまま配付してしまいました。改めて、平成26年度を27年度に訂正してください。改めまして、本当に申し訳ございませんでした。すいません。



## 駐車場の利用について



現在、駐車場の工事も終わり、保護者の皆様のご協力により、駐車場を活用することができています。最近、本校の保護者でジムの駐車場を利用されたり、逆に、ジムの利用者が本校の駐車場を活用することがあります。今後、本校の駐車場とジムの駐車場をはっきりと区別していく方向で取り組んでいます。保護者におかれましては、ジムの駐車場のご利用は、決してなさらないようにお願いします、ご協力宜しくお願いします。

## 事務所の閉鎖についてお知らせ

来週の2月15日(月)の Presidents' Day の振替休日として、2月16日(火)は事務所を閉鎖致します。大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願い致します。